

LOCAL | Empleo

Octubre registra el cuarto incremento consecutivo de las cifras del desempleo en Priego

Pese a este nuevo aumento, el índice interanual se mantiene en valores negativos

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 5 de noviembre de 2019 - 19:18



Octubre ha vuelto a registrar un nuevo incremento en las cifras del desempleo en Priego, el cuarto consecutivo y el séptimo del presente ejercicio.

En concreto y según la información facilitada por el Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.719 personas paradas registradas, lo que se traduce en 41 desempleados más que en septiembre, o

Aumento absorbido íntegramente por el colectivo femenino, en el que se ha registrado 45 desempleadas

más en el último mes, pasando de las 983 contabilizadas en septiembre a las 1.028 con las que finalizaba octubre, lo que se traduce en un incremento del 4,57%. Por su parte, entre los varones se ha producido un descenso de 4 desempleados, lo que porcentualmente se traduce en el simbólico 0,57%, al pasar de los 695 contabilizados en septiembre a los 691 con los que se cerraba octubre.

Pese a este incremento, el cuarto consecutivo desde julio, el índice interanual sigue manteniéndose en valores negativos. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 31 desempleados, lo que supone una caída del 1,71%, al pasar de los 1.750 de octubre de 2018 a los antes señalados 1.719 con los que se cerraba octubre de 2019.

Por sexos, este descenso ha sido más significativo en el colectivo masculino, al pasar de los 714 desempleados consignados en octubre de 2018 a los 691 con los que finalizaba octubre de 2019, lo que se traduce en 23 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso anual del 3,2%. Por su parte, entre las mujeres el descenso ha sido menor, en concreto 8 desempleadas menos, al pasar de las 1.036 contabilizadas en octubre de 2018 a las antes comentadas 1.028 del reciente mes de octubre, lo que porcentualmente se traduce en un descenso del 0,77%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en octubre se ha producido un descenso mensual de 132 demandantes de empleo, al pasar de los 4.085 de octubre a los 3.953 con los que se cerraba octubre. En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), en octubre se ha consignado un leve descenso tras los ocho incrementos consecutivos que se habían registrado en esta variables, pasando de los 2.529 Denos registrados en septiembre a los 2.524 con los que se cerraba octubre (5 menos en el último mes).